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Tudo bem?ブラジルより

学校教育課 島内三都子 

★今年は、学校教育課からのブラジル派遣となり、私島内がこちらに来ています。まずはパ

ラナ州の州都クリチバ市からの訪問です。今月末までクリチバ市でお世話になります。

８月３１日の到着から約１週間が経ち、ようやくパソコンに向かう余裕が出てきました。

これから帰国までの２カ月半の間、豊橋市のみなさんのことを思いながら、“ブラジルのかお

り”をお届けできるように努めます。暇にまかせて読んでいただければ幸いです。

通信のタイトルは『Tudo bem?』 
「Good morning」「How are you?」のポルトガル語版が「Bom-dia」「Tudo bem?」。 

こちらの人々のこの言葉、そしてしぐさがとても気に入りました。温かく優しい感 

じがこの言葉に込められているように私には聞こえます。日本を出る時悩んでいた 

通信の題ですが、これです！『 Tudo bem？』に決まりです。

 ●9 月 1 日(火)●パラナ州教育局長を表敬訪問しました 
 ６月のストライキ後に就任された教育局長

のアナセイリスさん。私の右隣りの女性です。

とても気品が高く、優しい方です。（こうあり

たい！と思いました。）ちなみに、今回の訪問

をサポートしてくださるのは、一番右端のエ

ゼキエル課長。ホテルにウエルカムフルーツ

が届いてびっくりでした。

 局長からは、『算数オリンピックの表彰式』

『独立記念パレード』へのお招きをいただき、

VIP 待遇で参加できることになりました。何

かよくわからなくとも興味津々、まずは行っ

てみる精神満々です。

 ●9 月 7 日(月)●独立記念パレードの見学に出かけました 
パレード会場周辺は道路が閉鎖され、警備にあたる

警察官が大勢いました。車を降りてから VIP 席まで

が遠かったこと。しかし、通された場所は、州知事

もいるようなすごいところで、厳重警戒体制でした。

パレード開始は９時。気温は 16℃。軍隊や警察、

学校とものすごい数の団体がこのパレードに参加

しており、長いこと長いこと…。

国旗をふってパレードを盛り上げる観衆からは、

『愛国心』が伝わり、ブラジルの人々のチームワー

クを思いました、所変われど気持ちは同じ！と。

 パレードを見ること３時間。VIP 席といえども椅子は 20 脚にも満たず、ずっと立ちっぱなし。

くたびれた～～。気づけば気温は 22℃。観客の服装は秋から夏へと変身していました（笑）。


